
花壇の花植え準備

全校で花づくりに取り組んで
います。今回は、花づくりの準
備をボランティアさんも一緒
に取り組んでくださいました。
子どもたちと一緒に花がら摘
みの後、管理機で畑をきれい
に耕してくだ
さいました。

香々美小学校
コミュニティ
スクールだより
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《CS目指す子ども像》

地域を愛する子ども

人とのつながりを大切にする子ども

困難に負けず、たくましく生きる子ども

☆第4回を12月20日18：0０～、第5回を2月に開
催予定です。☆状況により、変更することがあります。

R4年度から、香々美小学校で学校運営協議会を設置したコ
ミュニティ・スクールが始まりました。このおたよりで、会議の
様子や地域の方々との交流の様子をお伝えしていきます。

お問い合わせは香々美小学校までお願いします。 ☎56-0011香々美小学校のホームページもご覧ください。
http://www.town.kagamino.lg.jp/kagami-es/index.html

5.6年ミシン学習！

ミシンでナップザックづくりに挑戦す
る5.6年生に、毎回たくさんのボラン
ティアさんがサポートしてくださいま
した。おかげで、時間内に、じっくりと
丁寧にそれぞれの作品を完成させる
ことができました。
子どもたちはとても
満足していました。
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第3回学校運営協議会開かれる

今年度3回目の会が10月31日に開かれました。授業参観では、子どもた
ちが統合後も楽しく学校生活を送っている様子を見ていただきました。6年生
は、昨年度から継続して取り組んでいる「学校快適プロジェクト」の中間報告
会を委員さんに向けて行いました。委員さんからは、「自分たち、学校、地域が
もっと良くなったらいいと考え、思いを伝えていくことは大
事。」、「廊下やトイレをまず、自分たちできれいにしようと
していることは、今後も継続していってほしい。」、「保育園
児にも様子を話しに来てください。」などと、たくさんの感
想や意見をもらい、励みになった様子でした。

その後、今後CSの目指す子どもの姿にどの
ようにつなげていくのかを委員同士で熟議をしました。子どもたち
が希望している「お弁当の日」や「シャープペンの使用」などにつ
いても、子どもたちの気持ちを大切にしながらなぜそうしたいのか

をしっかり伝えていくこと、文化や生活様式を守り伝えていくことの大切さ、不
便なことも経験すること、自分事として取り組んでいきことなど、たくさんの大
事な観点で意見を交流することができました。
グランドの草取りも来年はもっと計画的に行っていこう
など、積極的な意見をたくさんいただきました。一緒に
考え、少しずつ実現していきたいと思います。 また、人
材バンク活用状況も確認しました。活動する場をつくり、
そこから、また次の活動へと広がっていくことが大切だ
との話になりました。
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無事収穫！～かがみっこ田んぼ～

香々美学園懇談会の皆様にご指導いた
だきながら、5.6年生が稲刈りを時間いっ
ぱいがんばりました。懇談会の皆様には、
今年も事前準備や当日の刈入れを、最後
までお世話になり、無事収穫することがで
きました。12月2日のふれあい参観日で
は、 収穫したヒメ
ノモチとクロモチ
で餅つきをします。

今後の予定

3年豆腐作り！

3年生は、国語の学習
「すがたをかえる大豆」
の発展として、自分たちで大豆を
育てて、豆腐をつくることにチャレ
ンジしました。ボランティアさんに
まず豆腐の見本を作っていただい
た後、サポートをいただきながら
無事おいしい豆腐を完成させるこ
とができました。


